

DAS SCHWARZE BRETT

1. Bundestag 1951, 21. 10. in Kitzingen

Vorbehaltlich späterer Ergänzungen wird hiermit das Wesentliche über die Ergebnisse des Bundestages mitgeteilt: Die Verhandlungen, die in vollster Einmütigkeit erfolgten, zeitigten die Neufassung der Satzung des Bundes, die in die Hand aller Bundesfreunde gelangen wird, und die Genehmigung der von der Bundesleitung vorgeschlagenen Ausführungsbestimmungen. Ferner brachten sie die Neuwahl der Vorstandschaft: 1. Bundesvorsitzender Dr. Peter Schneider, 2. Bundesvorsitzender Dr. Max Vogel, 1. Bundesschatzmeister Stefan Reuß, 2. Bundesschatzmeister Eugen Fromm, alle diese in Bamberg. 1. Bundesschriftwart E. A. Sator, 2. Bundeschriftwart Maria Heller, beide in Würzburg. Gebietsobmänner: Franken Ost Hans Reiser, Bamberg, Franken West J. A. Eichelsbacher, Würzburg, Theodor Körner-Str. 10, Außerfranken Carl Dotter, Würzburg, Dürerstr. 5. Alle diese sind auf 2 Jahre gewählt. In den Beirat des FB treten Peter Endrich, Würzburg, Neubergstr. 23, und Hugo Schicks, Würzburg, Scheffelstr. 16. — Der Bundestag 1952 wird im Oktober zu Haßfurt stattfinden, die Sternfahrt 1952 Ende Mai Bad Kissingen zum Ziel haben, die Dreitagefahrt ist wieder für Ende August und diesmal mit dem Hauptziel Herrieden in Aussicht genommen.

Die neue Bundessatzung liegt diesem Bundesbrief bei.

2. Mitgliedskarten

Die neuerrichteten Mitgliedskarten liegen, so weit sie noch nicht einzeln verteilt wurden, diesem Bundesbrief bei.

3. Bundesabzeichen

Auf dem Bundestag wurde die Wiederherstellung des Bundesabzeichens in doppelter Ausfertigung, als einfaches und als Ehrenzeichen, beschlossen. Bestellungen zum Preise von DM 1.20 das Stück nimmt für die Gruppen, Jugendgruppen und Einzelmänner, die nicht Gruppen angehören, Hans Reiser, Bamberg, Steinertstr. 7p, entgegen.

4. Ehrenabzeichen

Das Verzeichnis der Bundesfreunde, die 1940 oder später das Ehrenabzeichen erhielten, ist verbrannt. Zum Zwecke der Erneuerung bittet der 1. Bundesvorsitzende, daß alle bisherigen Inhaber bald ihren Namen mitteilen und zugleich angeben, ob sie das Abzeichen noch besitzen.



Ihre Wäsche

blütenweiß und schonend
wäscht die

Dampfwäscherei Römmlein
Meisterbetrieb Karlstadt a. M. Mainstraße